

**PROMASENS**

# Un camion dans le ruisseau

**Un camion transportant** du lait a renversé sa remorque hier vers 16h 15 dans un ruisseau à l'entrée du village de Promasens, en venant d'Oron. Selon les premières informations, il semblerait que le conducteur ait dû se rabattre sur la droite pour croiser un véhicule. La remorque a alors mordu sur la banquette avant de basculer dans le ruisseau. Seule une petite partie du lait qu'elle contenait s'est renversée. La police cantonale, les pompiers, le garde-faune et le Service de l'environnement sont intervenus sur place.

Le garage Barras & Fils dépannage a été sollicité pour son camion-grue afin de tirer le camion de sa fâcheuse posture. Le lait a été pompé dans un autre véhicule avant que la remorque ait pu être remise sur ses roues, précise Florian Barras. La route a été fermée et une déviation mise en place par la police. Selon un témoignage recueilli hier, les accidents ne sont pas rares à cet endroit. CDB